

2023年3月吉日

## 文京区こども宅食のご家庭向けに紅茶講習会を行いました

株式会社エム・シー・フーズ(社長：手代木和人)は、社会貢献活動の一環として2017年より文京区こども宅食へ商品を寄贈していますが、この度、文京区こども宅食を運営するこども宅食コンソーシアムとの共同開催で、文京区こども宅食を利用するご家庭向けに紅茶講習会をオンラインで行いました。

弊社では、予めより商品寄贈以外での支援のあり方を模索していたところ、紅茶のおいしさ・楽しみ方をご家庭に直接伝えることが、親子での豊かな時間づくりや体験機会の提供に繋がると評価されたことから、本講習会の開催が実現したものです。

講習会当日は、日本紅茶協会認定ティーインストラクターの資格を持つ弊社社員が講師となり、紅茶のおいしい淹れ方やアレンジティーの作り方を紹介しました。参加したご家族からは、「また、おいしい紅茶を作りたい!」「今度、アイスティーを作りたい!」などの感想をお聞きすることができました。



【紅茶講習会（オンライン開催）の様子】

■文京区こども宅食について <https://kodomo-takushoku.jp/>

文京区在住の児童扶養手当受給世帯や、就学援助受給世帯など経済的に厳しい子育て家庭へ食品や日用品を直接届けることでつながり、見守り、必要な支援につなげていく取り組みです。2017年に150世帯から活動をスタートし、現在では約700世帯にこども宅食を届けています。

今後もエム・シー・フーズは、様々な形を通じて社会貢献活動を推進して参ります。

以上